



Probleme de voisinage pour construction

Par **mikaellisa**, le **12/06/2011** à **08:54**

Bonjour,

Je viens vers vous car Apres acceptation d'un permis de construire, mes voisins contestent l'emplacement d'une fenetre en limite de propriété. C'est bien sur une fenetre opaque a châssis fixe. Je sais que j'ai le droit mais mes voisins vont appeler la mairie pour la faire enlever car ils ne trouvent pas cela esthétique en fond de jardin. Peuvent-ils arriver à la faire enlever ou juste retarder le chantier?

Ils ont un grillage en limite de propriété. Peuvent-ils refuser de l'enlever pour faire la maison, pour enduire le coté en limite?

Ca ne commence pas très bien et pourtant je suis aller gentiment les voir pour leur expliquer le projet. Ils ne veulent même pas que je puisse passer une fois par an pour entretenir mon mur... J'attends vos conseils. Merci.